

François Vandamme

Professeur visiteur au Collège d'Europe à Bruges

Maître de conférences invité à l'Université catholique de Louvain

**Convergences et divergences entre États
dans l'application du droit social communautaire.
Essai sur l'influence de l'Europe sociale**

Abstract

The article attempts to measure, in support of learning and major legal difficulties, the practical impact of social Europe by investigating the similarities and differences in the application of Community social law through the development of legislations, political and social dialogue in the states, as well as the influences of the open method of coordination in employment and welfare on the social reform process in the European Union.

Résumé

L'article tente de mesurer, à l'appui des acquis et difficultés juridiques principaux, l'impact pratique de l'Europe sociale en explorant les convergences et les divergences dans l'application du droit social communautaire à travers les développements des législations, des politiques et du dialogue social dans les États, de même que les influences des méthodes ouvertes de coordination en matière d'emploi et de protection sociale sur le processus de réformes sociales dans l'Union européenne.